



D E P U I S 1 8 9 7

# FERNAND

## IGP ATLANTIQUE

### Cabernet Sauvignon Rosé

« Cette année là, le 30 décembre 1871, Fernand Ginestet naît à Bordeaux. Il est le dernier de sept enfants. Fernand fut un petit garçon sage et facétieux. Il aimait rire. Il aimait aussi travailler. A quatorze ans, il devint employé aux écritures chez un négociant en vins à Bordeaux. Passionné de sport et de lectures diverses, cet auto-didacte décida de s'établir à son compte en 1897 et créa GINESTET & CO. La réussite des affaires de Fernand fut rapide. Pour lui, fournir client allait au-delà d'un banal acte de commerce. C'était un lien de plus avec une famille. » A travers sa gamme FERNAND, Maison Ginestet rend hommage à son créateur et perpétue la tradition de l'innovation, du partage et de la convivialité.

#### NOTES DE DEGUSTATION

Belle couleur rosé brillante, reflets saumonés. Nez vif et frais dominé par les fruits rouges. En bouche, c'est un vin frais tendre, équilibré, marqué par des notes de groseilles.

*"Fernand Ginestet was born on 30 December 1871, in Bordeaux. He was the last of seven children. Fernand was a well-behaved, good-humoured little boy. He loved to laugh. He also loved to work. At fourteen years old, he was employed as a ledger clerk by a Bordeaux wine merchant. Passionate about sport and reading, after years of self-education Fernand decided to establish his own business, founding GINESTET & Co. in 1897. Fernand's business was an immediate success. For him, providing customers with wines was more than just a commercial transaction. It was the chance to form new links, with new families." With the FERNAND range, Maison Ginestet pays tribute to its founder and honours his spirit of innovation, sharing and conviviality.*

#### TASTING NOTES

*Beautiful rosé colour, salmon glints. Fresh and lively nose dominated by red fruits. Taste: a fresh, delicate, and balanced wine, marked by hints of redcurrant.*

#### TERROIR

Coteaux argilo-calcaires

#### CEPAGES

Cabernet sauvignon

#### ACCORDS METS ET VINS

Idéal à l'apéritif ou en accompagnement d'un repas estival (salades, barbecue). À servir entre 8 et 10°C.

#### TYPE OF SOIL

Clay-limestone hillsides

#### VARIETALS

Cabernet sauvignon

#### FOOD AND WINE MATCHING

*Ideal as an aperitif or alongside summer meals (salads, barbecues). Serve between 8 and 10 °C.*

Fruité / Fruity   ● ● ● ● ● ● ● Boisé / Woody

Accessible / Available   ● ● ● ● ● ● ● Complex / Complex

Souple / Supple   ● ● ● ● ● ● ● Tannique / Tannic

#### LA GAMME FERNAND



[www.signe-ginestet.com](http://www.signe-ginestet.com)

19 avenue de Fontenille • 33360 Langon-de-Bordeaux • France • Tel +33(0)5 56 68 81 82 • Fax : +33(0)5 56 20 94 47 • [www.maisonginestet.com](http://www.maisonginestet.com) • [contact@ginestet.fr](mailto:contact@ginestet.fr)

MAISON  
**GINESTET**  
GRANDS VINS DE BORDEAUX  
DEPUIS 1897

BORDEAUX • TOKYO • SHANGHAI • HONG KONG • DALLAS  
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION